

Kapolres Pangandaran Pimpin Apel Pendistribusian dan Pengawasan Logistik Pilkada 2024

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 23, 2024 - 19:58



PANGANDARAN JAWA BARAT – Kapolres Pangandaran, AKBP Mujianto, S.I.K., M.H., memimpin apel pendistribusian dan pengawasan logistik Pilkada Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat serta Bupati dan Wakil Bupati Pangandaran tahun 2024.

Apel dilaksanakan di halaman kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Pangandaran dengan melibatkan 135 personel TNI, Polri dan gabungan lintas instansi.

Dalam amanatnya, Kapolres menegaskan pentingnya peran seluruh pihak dalam menjaga keamanan dan kelancaran distribusi logistik. "Tugas kita hari ini adalah memastikan seluruh logistik, termasuk kotak suara dan surat suara, tiba di masing-masing kecamatan dengan aman dan tepat waktu. Kerja sama antarinstansi menjadi kunci suksesnya pelaksanaan tugas ini," ujar Kapolres.

Apel tersebut melibatkan personel Polri, TNI AD, TNI AL, Polisi Militer, Satpol PP, dan Dinas Perhubungan (Dishub) Kabupaten Pangandaran.

Kolaborasi antarinstansi ini dilakukan untuk memastikan seluruh logistik pemilu dapat didistribusikan dengan lancar dan aman ke 10 kecamatan di Kabupaten Pangandaran.

Kapolres bersama Ketua KPU Pangandaran melepas iring-iringan kendaraan pengangkut logistik setelah apel. Seluruh logistik pemilu diangkut dengan pengawalan ketat dari aparat gabungan, termasuk pengaturan lalu lintas oleh satlantas Polres Pangandaran beserta Dishub untuk memastikan perjalanan distribusi berjalan tanpa hambatan.

"Netralitas dan profesionalisme adalah hal yang utama. Saya harap semua personel menjalankan tugas ini dengan penuh tanggung jawab demi suksesnya pemilu di Pangandaran," tegas Kapolres, Sabtu 23 November 2024

Ketua KPU Pangandaran turut menyampaikan apresiasinya atas dukungan penuh dari Polres Pangandaran dan semua pihak yang terlibat dalam pengamanan distribusi logistik pemilu ini.

Proses distribusi logistik ditargetkan selesai dalam satu hari. Dengan sinergi dan koordinasi yang baik antarinstansi, Kabupaten Pangandaran siap menyelenggarakan Pemilu 2024 secara aman, tertib, dan lancar.**